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497/J Anfrage 

der Abgeordneten M a y r, Dipl.-Ing •. Dr. Z i t t m a y r, San d -

m eier -und-Genossen 

an den Bundesminister-für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen, 

betreffend Ersatzlösung für Steyrtalbahn. 

-.- .... -
Nach Ze:l-cungsberichten·soll das ,jährliche Defizit der Steyrtalbahn 

gegenwärtig ca. 15 Millionen Schilling betragen. Die Österreichische Bundes

bahn denkt daran,·eine-Einstellung,dieser Bahnlinie vorzunehmen. 

Für die davonbetroffenen:Gemeinden.ergeben sich dadurch erhöhte wirt

schaftlicheSchwierigkeiten, sodaßunbedingt eine entsprechende Ersatz

lösung durch Sanierung der Bundesstraße geschaffen werden muß. 

Eine entsprechende·Anfrageewurde unter einem an den Bundesminister 

für Bauten und Technik gestellt. 

Hinsichtlich der Zuständigkeit des Bundesministeriums für Verkehr 

stellen die gefertigten Abgeordneten die 

Anfrage: 

Welche Vorsorge, Herr Bundesminister, ist dafür getroffen, daß ein 

entsprechender Ersa"l;zverkehr geschaffen wird? 

-.-.-.-
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